
最新包装设计演讲稿(模板5篇)
演讲中的抑扬顿挫，相当于音乐中的节奏，音乐需要节拍，
演讲也需要节拍，你应该让你的演讲充满节奏感，节奏就是
你口头表达进度的度量。那么我们写演讲稿要注意的内容有
什么呢？下面小编给大家带来关于学习演讲稿模板范文，希
望会对大家的工作与学习有所帮助。

包装设计演讲稿篇一

大家好！

无数知名品牌都向我们展示了这样一个道理：在高速发展、
竞争激烈的社会环境中，一个企业要想求生存、谋发展，必
须要用可靠产品赢得用户的信赖，从而开创一流的品牌和市
场。只有这样，企业才能够在风云变幻的市场浪潮中乘风破
浪、巍然不倒。

在中国，依靠过硬的产品质量发展壮大的企业当中，海尔可
谓独树一帜。1984年海尔的前身还是一个亏损147万元的集体
小厂，员工质量意识非常淡漠。在规模、品牌都绝对劣势的
情况下，海尔提出了自己的质量理念：有缺陷的产品就是废
品！次年4月，在海尔投产的1000台电冰箱中，检查出76台不
合格，海尔总裁亲自带头把有缺陷的冰箱当场砸个粉碎，在
场的职工看到自己的劳动果实变成了一堆废铁，都流下了羞
愧的泪水。职工内心的强烈震撼和领导层的大刀阔斧斩断了
海尔员工对质量问题心存侥幸的劣根。从此员工的质量理念
得到了整合，一个斩新的海尔就在这种质量理念中起飞了，
经过十几年的披波斩浪，他们凭借过硬的产品质量成功地打
造出了自己的品牌。我从海尔这件事中体会到了一个企业走
向成功的内在因素：那就是质量理念的普及和宣传正是一个
企业发展壮大的前提和根基。



讲到这里，我想起近期轰动全国的长春长生疫苗事件，2018
年7月15号，长春长生被曝出编造疫苗的生产记录和检验记录，
随意变更工艺参数和设备，造成疫苗使用者人生安全没有保
障，性质恶劣。7月16日，长生生物发布召回公告，对涉事批
次疫苗进行全面召回。随后各省疾控中心纷纷宣布停用此公
司涉事相关药物。经此，长生生物这家生产疫苗的巨头失去
了社会的认同，损失惨重！通过此事我认识到：企业不尊重
产品质量，必将为质量付出沉痛代价！

众泰是一家正处于上升期的国产汽车品牌，在发展过程中同
样面临着巨大的挑战。汽车质量安全尤为重要，小到客户的
驾乘体验，大到对于生命财产的保障，都是影响到客户对众
泰的认可。因此对于整车质量零缺陷成为公司上下共同的目
标。公司也全面展开员工质量意识活动和供应商质量共同提
升计划。

愿不久的将来，那些扎实的质量理念和质量措施如源源不断
的活水在我们的工作中奔流不息，让我们持之以恒地以一流
的质量、一流的产品打造属于众泰的大国品牌！

质量演讲稿 篇5

包装设计演讲稿篇二

大家好！

一年级语文课本按主题合成单元，每个单元按照主题进行综
合训练，努力吸引学生，提高学生的学习积极性。在综合学
科中提高学生的语文素养，在不断的实践中，提高学生学习
语文的积极性，培养实践能力、创新能力和探究能力。

认真学习新课程标准，更新教学理念，大胆进行教学改革，
积极实施“读中思----学中引----堂上清”的学习方法，确



立学生在学习中的主体地位，为学生自主学习、合作学习、
探究学习、创造性学习、创造必要的条件，促进学生语文素
养的进一步提高，为其他学科的学习打好坚实的基础。

1、以深化语文教学改革为契机，加大课堂教学质量。

深化教学改革力度，积极投身于课堂改革，运用先进教学理
念和多媒体手段进行教学，在减轻学生负担的同时，激发学
生地学习兴趣，唤起问题意识，实施教学民主化，努力提高
课堂教学质量。

2、做到教学五认真，实施集体备课，集思广益，总揽全局，
面向全体，做好试卷分析，找出教学中的薄弱环节，注重补
差补缺，争取教学大面积丰收。

3、认真抓好听说读写训练，进行口语交际训练，结合教材中
的名著欣赏，诵读欣赏、引导学生进行综合训练，尤其要注
重培养语言交际能力和写作能力。

4、注重培养学生良好的学习习惯，掌握良好的学习方法，增
强学习的后劲，为学生今后的发展打下基础，重视人文精神
和科学精神的培养，确立语文教学的新理念。

5、搞好课堂阅读活动，引导学生多读文学名著，多读健康有
益的课外读物，提高文学修养，陶冶高尚情操，促进学生主
动学习的方法，拓宽学生学习的领域，使学生获得社会所需
要的终身受用的语文能力。

6、加强中华传统优秀文化的熏陶，让学生读《三字经》等国
学启蒙，充分利用校图书室和班图书角，扩大学生的阅读面，
培养阅读兴趣，提高阅读能力，并使学生在读中潜移默化的
受到思想教育。

最后谢谢大家



包装设计演讲稿篇三

大家好早上好！

我们学校在刘爱平校长带领下，走文化立校、体艺强校之路，
两年多来教育教学工作得到了长足发展，取得了骄人成绩，
学校连续两年摘取市政府、市教育工委市教育局颁发的高中
教学质量先进单位、教学质量进步奖的奖牌，校门口电子显
示屏展示的老师和同学们获得的各级各类奖不计其数；最近
又有两条特大喜讯振奋人心，一条是高三理科实验班邵禹铭
同学荣获江西省优秀学生殊荣，另一条是高三文科实验班李
舒宁同学取得了兰州大学自主招生资格。

江西省优秀学生是中学生的最高荣誉，必须同时具备省三好
学生、学科竞赛获省一等奖以上、学业水平成绩各科全a三个
条件才有资格报名参选，经省、市教育部门审核，全省初
选40名学生作为候选人，再由专家评审为主、网上投票为辅
最后确定25名学生当选江西省优秀学生。全省仅25名我校就
有一名，全市仅7名我校就有一名，中心城区仅2名我校就有
一名，而且邵禹铭同学是以全市第一名的身份获此殊荣，这
充分说明我校高中教学质量有显著提升。全国高校自主招生
报名资格是文化成绩优秀、学科或综合类竞赛获得一定奖项，
我校李舒宁同学文化成绩好、综合素质高，通过了以北京大
学为龙头的“北约”文化考试，并到兰州大学面试，过五关
斩六将取得了兰州大学自主招生资格，兰州大学属包含清华、
北大等39所一流大学的985工程中的大学之一，是全国知名大
学，在今年高考中李舒宁同学将可加20分参加兰州大学的高
考录取；全市取得高校自主招生资格仅40人我校就有一名，
全市仅12所学校有学生取得高校自主招生资格我校就是其中
一所，这再一次说明我校高中教学质量上升到了一个新台
阶。20xx年中考我校以优异成绩考取其他重点中学的优秀学生
中无一人获得省优秀学生称号和取得自主招生资格，我校高
三实验班邵禹铭、李舒宁同学的成功，充分证明我们学校有



能力办好高中实验班，我们学校高中教师有能力能把初中升
入高中优生培养成更为优秀的人才。

老师们、同学们，经过近三年的实践，我校高中实验班办学
成效喜人；高三实验班同学参加各级各类学科竞赛摘金夺银，
生物尤为突出，20xx年全国高中生物联赛中，我校挤进赣州市
前四名，有五个学生获得省级以上奖项；高三实验班的唐朝、
刘起宏、李虹宇、陈董祎、赵坤彦、罗可涵、黄铖、吴金平、
李婧、石佳磊、薛婷、梁祖彪、廖甜等优秀学生学习成绩在
中心城区各中学中名列前茅；今年全市一模考试中，我校高
三实验班有13人上一本线，35人上二本线，市教研室的质量
分析报告里，十多年来第一次有了表扬我校的文字；在赣州
晚报组织的20xx年高考作文征文活动中，刊登的八篇文章中
我校高三实验班学生作品占据了半壁江山；在20xx年全国高
中生物联赛中，我校高一实验班学生刘雅慧同学以高一学生
的身份参加高二学生的竞赛，获得参加全省决赛的资格并赴
南昌参赛；我校高一实验班一批同学在全市统考中个人总分
名次大步前移；我校高中实验班的办学已步入了良性发展轨
道；我校高中实验班的成功举办，再一次向社会宣示：好生
我们可以培养得更好，薄弱生，我们可以教得很好。我们坚
信，我们一定能把高中实验班越办越好；我们坚信，我们一
定能将高中教学质量再度提升；我们坚信，我们一定能早日
实现学校的近期办学目标，把赣州四中办成一所名符其实的
江西省重点中学；四中的明天一定会更好。

谢谢大家。

包装设计演讲稿篇四

尊敬的各位领导、评委、同事们：大家好。

首先感谢公司给我这次竞聘的机会，让我能在这里展示自我。
希望通过这次演讲，让大家更多的了解我。我叫***，毕业
于*****，**年参加工作，我今天在此竞聘的岗位是总监理工



程师。

(一)这次参加总监理工程师岗位的竞聘有以下原因：

1、我认为自已充分具备担当这一职务的能力与水平，并愿意
通过担任这一职务使自身的水平得到更充分的发挥。

2、我热爱这个工作岗位，愿意为之付出本人最大的努力；

3、我认为这次参加竞聘是锻炼自己的一次很好的机会，不管
能否受聘，对自己都是一个较大的提高。

(二)竞争总监一职，我认为本人具有以下优势：

1、专业对口，有利促进工作。

我所学的专业与现所从事的工作及竞聘岗位对口，使自己学
有所用，在工作中具有专业优势，理论优势，能更好的促进
工作，提高效率。同时，实际工作也能提高我的专业水平，
使我更有信心、有能力发挥更大的作用。

2、熟知施工、监理多个工作岗位的工作。

我在施工单位现场负责施工的同时曾兼职施工资料；于10年3
月来到本公司在山东**从事资料整理和土建专业监理工作管
理。

3、我认为自己具备这一职务所要求的专业知识和综合知识。
实事求是地讲，我在建设工程管理的4年里不断学习，并参加
了建设工程管理的多项培训，对本行业有一定的了解。

(三)对总监理工程岗位的认识

1、首先要成为一名合格的总监不仅要有深厚的专业技术功底、
丰富的工程实践，更需要具备良好的职业素质。



2、其次要讲究领导、协调艺术，在建设监理过程中，总监的
领导能力是非常重要的。它直接关系到工程质量的优劣、所
在企业的外界形象以及工程监理成效的大小。如果项目总监
在这方面能把握的比较全面，得心应手，那么项目监理的成
效就大；反之则不然。

3、施工阶段的具体工作：首先确定项目人员的分工和岗位职
责、编写监理规划、审批监理细则，主持监理工作会议、签
发监理机构的文件盒指令。各位领导，各位同事，本人一直
坚定不移地认为：不断学习、实践、再学习是获得成功的关
键。在现实的学习、工作和生活中，我一直在努力做到这一
点，也正是因为这样，自身的知识水平、实际技能和思想道
德才能不断提高。我始终坚信，无论在什么工作岗位上，只
要有足够的努力，就一定会获得成功！我将使我的信念在实
际工作中得到证实！

我的竞聘报告完毕，谢谢各位。

包装设计演讲稿篇五

大家好。

我是焊接车间的姜维，我今天来演讲的话题是：“质量在我
心中”。

我们在进行产品质量把关的时候经常提到“一点也不能差，
差一点也不行”。董晓峰懂事长的要求。这里质量是排在各
项工作的最前面。因为质量在这里是最重要的、只有严把质
量才有市场。还有就是人的因素是最根本的因素，人的自身
因素同样重要，如果人的自身因素能确立的话，那么，质量
问题就会少出现或杜绝在萌芽状态，但是提高质量背后是什
么?我认为质量意识就是一个员工的使命感。在车间，每个员
工都不一样，都有不同的质量意识，都有不同的习惯，对质
量都有不同的要求。有的员工很注重质量，而有的员工却比



较马虎，我们可以制定很多的条规定去约束那些表现不怎么
好的员工，但是效果却不明显。所以我认为，培养一个员工
的使命感不应该从哪些表现略差的员工身上入手，因为我们
没办法一下子改变一个人的习惯，也就没办法让一个员工一
下子就提高自己的质量意识。反而我们在管理这些质量意识
薄弱的员工的时候或许还会影响到那些表现好的员工的情绪，
员工也不能建立起对于质量的使命感。所以我认为与其去批
评哪些表现差的员工还不如去表扬好的员工，只有充分的肯
定哪些好员工，给他们更多的表现机会，让他们的质量意识
去潜移默化的影响哪些不注重质量的员工，让大家看到好员
工的质量意识，给大家起到一个榜样的作用，引导大家培养
好的习惯、建立起质量意识，让大家明白质量把握在我们每
个人的手中也让好员工能够更加坚定自己的态度，自己的信
念，这样通过质量意识强的员工去带动更多的人，带动一个
班甚至一条生产线的质量水平。

除了人之外，另外一个影响质量的重要因素我认为就是技能。
学习改善一个人的知识训练改善一个人的能力。先进的设备
固然能提高产品质量，但更需员工有先进，精湛的技术水平。
我们公司有着一流的设备，但是我们不能只是当一个操作工，
只会操作一个筒单的焊接程序。我觉得我们应该开展一些实
际的技能上的培训，员工只有对于自己所用的焊接材料应该
多了解，这样，才知道应该怎样去焊接，从那个方面去焊接，
鼓励持续改进，不断对所有细节问题进行改进，这样才能保
证设备生产出来的是放心的产品。

只要大家通力合作，充分调动起员工的积极性和能动性，我
相信在生产质量上我们能够取得双赢。谢谢大家。


